



学校だより

# わかあゆ

矢祭町立東館小学校

平成25年11月15日(金)

校長 吉田和賀子

## 租税教室

6年生の社会科の学習では、「私たちの生活と政治」という学習があり、その中で「私たちの生活が税金で支えられていることもたくさんある。」という内容を学習します。この学習のために、7日(木)に本校の元PTA会長で税理士の先生に「租税教室」を実施していただきました。

税金がどんなことに使われているか、また、1億円はどのくらいの量になるのかなどを、ビデオや実物などたくさんの資料を準備して、分かりやすくお話をしていただいたので、6年生も興味をもって聞くことができました。一人の小学生に1か月に約7万円、1年間に84万円、6年間に504万円以上の税金が使われていることなども知ることができました。



## 来春は学校にお花がいっぱい

財団法人 花と緑の農芸財団が実施している「育てよう 花と緑 校庭に」第23回花の輪運動に応募したところ、パンジーとビオラを100株ずつ、ノースポールと西洋さくら草を50株ずつ、合計300株の花の苗をいただくことができました。

また、日本教育公務員弘済会奈良支部様より、「来春、希望にあふれる卒業式、入学式を美しい花で彩ってください」と、チューリップの球根100球、ユリ科のチオノドクサの球根20球をいただきました。

たくさんの花の苗や球根をいただいたので、各学年ごとに、花壇やプランター、植木鉢にうえました。来春には、きれいな花でいっぱいになるように世話をしていきたいと思ひます。





## 5年生 森林環境学習

5日に、5年生が久慈憩いの森にある森林学習館に出かけ、森林環境学習を行いました。

施設の中で、森林の働きなどのお話を聞いた後、外で丸太切りをしました。また、探検コースを歩きながら、里山の観察をしました。自然の中でいろいろな学習をすることができました。



## 高学年 地域清掃

本校の児童は、久慈川少年団を組織しています。その活動の一環として、5・6年生がサイクリングロードに出かけて、地域清掃を行いました。サイクリングロードやその周辺に落ちている空き缶やごみをみんなで一生懸命に拾い、とてもきれいになりました。

このような活動を通して、子どもたちに矢祭町を大切に、愛する心が育ってくれることを願っています。



## 入賞おめでとう

### ◎ 東白川郡児童作品展 《 書写の部 》

11月1日から4日まで埴町体育館において、書写と図画の東白川郡児童作品展が開催され、下記の児童の皆さんの作品が展示されました。

また、6年生の〇〇〇〇さんの図画の作品「ぼくのふるさと」は福島県小学校児童画展に、3年の〇〇〇〇さんの作品「じょうぎロケットで空のたび」は造形作品展に、それぞれ出品されました。

おめでとうございます。

賞	1年	2年	3年	4年	5年	6年
入賞	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○
	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○
	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○
	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○
	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○
	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○

### 《 図画の部 》

賞	1年	2年	3年	4年	5年	6年
入賞	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○
	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○
	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○	○ ○ ○ ○